

**tres
seis
uno°**

Albania y Montenegro

Ciudades, costa y lagos de Albania y Montenegro



DESDE 1439€ – 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 LLEGADA TIRANA – DURRES

Llegada a Tirana y traslado al hotel.

Alojamiento: HOTEL ALBANIAN STAR

DÍA 2 DURRES – TIRANA – BERAT – DURRES

Descubra Tirana después del desayuno. Durante la visita de la ciudad tendrá la oportunidad de descubrir una ciudad conocida por sus coloridos edificios. Un paseo en la plaza Skandenbeg, le familiarizará con la rica historia de Albania. En esta plaza también veremos la mezquita Et'hem Bey, que se conservó durante la época comunista gracias a su valor histórico. Justo al lado se encuentran otros monumentos como la Ópera, la llamada Torre del Reloj y el Palacio de la Cultura, así como las catedrales ortodoxa y católica. A continuación, continuaremos hacia el Bulevar de los Mártires Nacionales. Aquí conocerá una parte de la vida cotidiana del antiguo dictador Enver Hoxha. Paseo por el barrio de Biloku, el más popular entre los jóvenes, comercios y cafés. Conduzca hasta Berat, también conocida como la “ciudad de las ventanas”, uno de los lugares más bellos de Albania, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2008. Bordeada por un gigantesco macizo montañoso, la ciudad está rodeada por una antigua muralla y cuenta con 2000 años de historia. Sobre el bien conservado casco antiguo, de tradición arquitectónica otomana, se alza el castillo, con una vista única, una cisterna romana y la catedral de Santa María, integrada en el Museo Onufri.

Alojamiento: HOTEL ALBANIAN STAR

DÍA 3 DURRES – URA E MESKIT – SHKODRA

Después del desayuno, salida hacia el norte en dirección a Ura e Mesit, uno de los monumentos más destacados de la época otomana. El puente de Mesi, conocido como uno de los tres puentes más impresionantes con más de 300 años de antigüedad, es el puente más grande de Albania de la era otomana y está considerado un monumento cultural de gran valor. Continuamos hacia Shkoder, a ciudad más grande al norte de Albania. Las influencias italianas y austriacas se reflejan en los edificios que se pueden admirar durante un paseo por su animada zona peatonal. Desde el impresionante castillo de Rozafa, disfrutamos de vistas espectaculares de los Alpes albaneses y del lago Scutari. Registro en el hotel.

Alojamiento: HOTEL ROZAF

DÍA 4 SHKODRA – ULCINJ – PETROVAC – BUDVA O BECIDI

Hoy nuestro viaje nos lleva a la frontera con Montenegro. Primero, visitaremos Ulcinj, la ciudad más meridional de Montenegro. Aquí, bajo el dominio otomano, existió un notorio mercado de esclavos; uno de los esclavos más famosos fue el poeta español Miguel Cervantes. A continuación, visitaremos el antiguo pueblo pesquero de Petrovac, situado en una hermosa bahía de arena roja. Al llegar a Budva, comenzaremos con un paseo por la ciudad y nos registraremos en nuestro hotel. Opcional, paseo

en barco por la bahía de Budva.

Alojamiento: HOTEL BRACERA

DÍA 5 BUDVA

Día libre en Budva.

Alojamiento: HOTEL BRACERA

DÍA 6 BUDVA O BECICI – TIVAT – RISAB – PERAST – KOTOR – BUDVA O BECIDI

Hoy nos dirigimos a la bahía de Kotor, uno de los paisajes más hermosos del Mediterráneo, rodeado de altas montañas y pintorescos pueblos a lo largo de la costa. Por la mañana, descubriremos el encanto de la ciudad portuaria de Tivat que fue desarrollada primero por los venecianos y luego por el Imperio austrohúngaro como base naval. Pasearemos por la marina de Tivat, conocida como "Porto Montenegro", pasando junto a enormes yates y lujosos apartamentos. En camino hacia la encantadora ciudad de Kotor, haremos una parada en Risan. Este lugar se encuentra en el rincón más profundo de la bahía, de forma similar a un fiordo, al pie de paredes de roca caliza de casi 1.000 metros de altura del macizo Orjen. Continuaremos por la impresionante carretera costera y nos detendremos en Perast, junto al borde de la bahía. Desde allí, disfrutaremos de una vista idílica de las pequeñas islas de San Jorge y Santa María. A continuación, llegaremos

a Korotr, donde realizaremos un recorrido a pie por esta ciudad declarada Patrimonio Mundial por la UNESCO, considerada una de las ciudades históricas más bellas de todo el Mediterráneo. Después, dispondremos de un poco de tiempo libre. Opcional, paseo en barco por el fiordo de Perast + entrada Nuestra Señora de las Rocas. Regreso al hotel.

Alojamiento: HOTEL BRACERA

DÍA 7 BUDVA – LAGO SKUTARI – BAR – DURRES

Después del desayuno, nos dirigiremos hacia el sur, hacia el lago Skutari y el parque nacional del mismo nombre. Al llegar, tomaremos el barco y llegaremos a la antigua prisión estatal "Montenegrin Alcatraz", una isla prisión abandonada. A continuación, viajaremos a la ciudad de Bar. El casco antiguo está escondido al abrigo de un castillo encaramado a una roca en las montañas de Rumija. No fue hasta el siglo XIX cuando este asentamiento abandonado se convirtió en el nuevo distrito de Novi Grad. Viaje a la frontera y registro en nuestro hotel en Durres.

Alojamiento: HOTEL ALBANIAN STAR

DÍA 8 DURRES – TIRANA – SALIDA

Traslado al aeropuerto de Tirana . Fin del viaje y de nuestros servicios

¿Qué incluye?

- Alojamiento en hoteles de 4* en régimen de Media Pensión
- Guía de habla hispana desde el día 2
- Impuestos municipales
- Entradas incluidas: Fortaleza de Berat, Museo Onufri, Fortaleza de Kruja, Fortaleza de Rozafa, paseo en barco por la bahía de Budva, degustación de jamón en Njegusi, paseo en barco por el fiordo de Kotor, Parque Nacional del Lago Scutari + paseo en barco con aperitivos, entrada a Stari Bar
- Seguro de viajes

Precio

Temporada 1

Marzo	28
Abril	11
Octubre	17

Precios por persona en habitación doble 1.439 euros

Temporada 2

Mayo	2
Septiembre	26

Precio por persona en habitación doble 1.476 euros

Temporada 3

Junio	6
-------	---

Precio por persona en habitación doble 1.564 euros

Temporada 4

Julio	4, 18
Agosto	1, 15

Precio por persona en habitación doble 1.845 euros